

Pressemitteilung

**Firmenkundenberatung der Kreissparkasse  
unter neuer Leitung**



**Böblingen, 4. Juni 2024 –**  
Nach mehr als zehn erfolgreichen Jahren in der Firmenkundenberatung übernimmt Simon Bräuning nun als Geschäftsbereichsleiter die Verantwortung für die regional an vier Standorten etablierten Firmenkunden-Center, das Heilberufe-Center sowie die mediale Geschäftskundenberatung der Kreissparkasse Böblingen.

„Als Marktführer im Landkreis ist es unser Anspruch, unsere gewerblichen Kunden – vom Firmenkunden bis zum Heilberufler – bestmöglich bei allen Finanzfragen zu begleiten. Insbesondere in herausfordernden Zeiten ist das Verständnis für regionale wirtschaftliche Entwicklungen, Sachkompetenz und persönliche Kundenbindungen zentral. Umso mehr freut es uns, dass die Geschäftsbereichsleitung Firmenkunden zukünftig von Simon Bräuning verantwortet wird, der genau diese Eigenschaften mit sich bringt“, sagte Michael Fritz, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Böblingen.

„Für mich heißt gute Beratung, die Themen aus der Sicht meiner Kundinnen und Kunden vor Ort mit einem strategischen

gemeinsamen Blick zu sehen und gemeinsam mit ihnen, unserem Netzwerk und unserem Spezialisten-Team maßgeschneiderte Lösungen zu entwickeln. Ich freue mich auf den persönlichen Kontakt und die Vertiefung der Geschäftsbeziehungen zu unserem Mittelstand“, sagte Simon Bräuning, der die Aufgabe von seinem langjährigen und engagierten Vorgänger Frank Diedrich übernommen hatte. Dieser verantwortet zukünftig einen internen Zentralbereich der Kreissparkasse. Andreas Ermisch wird weiterhin den eigenständigen und zentral in Böblingen ansässigen Unternehmenskundenbereich leiten.

Nach seinem BWL-Bank-Studium sammelte Simon Bräuning langjährige Erfahrung in den Firmenkunden-Centern der Kreissparkasse in Böblingen und Sindelfingen, dessen Leitung er dann im Jahr 2019 übernahm. Parallel dazu bildete er sich nicht nur fachlich an der Sparkassen-Akademie in Baden-Württemberg weiter, sondern auch im Bereich Führungsverantwortung. Simon Bräuning engagiert sich zudem ehrenamtlich u.a. als Vorstandsmitglied im Gewerbe- und Handelsverein sowie dem City-Marketing in Sindelfingen.

*Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.168 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist\*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 29 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund\*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.*



# Kreissparkasse Böblingen

**Kontakt:**

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: [miriam.hoehn@kskbb.de](mailto:miriam.hoehn@kskbb.de)

[www.kskbb.de](http://www.kskbb.de)